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Les  crimes  abominables  perpétrés  en  Israël  contre  des
civils,  surtout  contre  «  Le  Juif  »,  le  7  Octobre,  ont
précipité les déclarations de toutes sortes. Il en est une
qui  ne  devra  pas  passer  sous  silence.  En  effet,   son
caractère  agressif  et  la  gravité  de  cette  déclaration
devraient être pris au sérieux. Taha Bou Hafs huppé de son
ignominie a déclaré  dans un Tweet que les musulmans en
France sont en danger et devront « organiser sérieusement
leur défense politique, physique, médiatique » La phrase est
lâchée !

Je ne sais pas si les Français, si le gouvernement sont
conscients de ces propos menaçants et dangereux. Taha Bou
Hafs appelle à former un Etat dans l’Etat, exactement comme
les palestiniens en Jordanie en 1970 ou les mêmes au Liban
en 1975. Nous savons tous où tout cela a mené. Rien que ça,
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organiser une Oumma armée avec ses propres moyens sur le sol
Français.

Cette déclaration est une déclaration de partition et de
guerre venant de la part de nos ennemis sur notre sol. Va-t-
on  mettre  cette  menace  sous  le  tapis  ?  Quand  nos
compatriotes juifs se font massacrer, insulter, rabaisser,
persécuter, Bou Hafs veut détourner les regards pour que la
France se focalise sur les musulmans attaqués par les «
racistes » Français. Ingrat comme à son habitude, l’islam se
victimise,  pleurniche, inverse les accusations quand c’est
lui qui est responsable d’actes abjects, de tueries de bébés
carbonisés,  de  femmes  violées  démantelées  et  décapitées.
Mais il y a encore des êtres abjects dans notre pays qui
accusent « l’extrême droite » et se constituent en bandes
organisées afin de porter atteinte à la France, à son ADN, à
sa civilisation et qui se lient avec des infiltrés qui
n’aspirent qu’à fomenter un coup d’état – comme Mélenchon –
afin de briser les fondements de notre société.

Une partie de nos compatriotes me font penser à ces gens qui
picorent leur popcorn dans le hall d’entracte et qui ne
savent toujours pas que le film est déjà lancé. La guerre
interne  a  commencé,  elles  sous  notre  nez,  là,  ici  et
maintenantt! Le camp adverse ne s’en cache même pas. Alors,
à ces Français je dis : vous n’avez aucune excuse, il est
temps de rejoindre les rangs du patriotisme.

Les temps sont graves ; les temps sont très très graves. Il
nous faut traiter ce sujet avant qu’il nous explose à la
face.  J’en  appelle  solennellement  au  président  de  la
république, au gouvernement afin de prendre en considération
la mesure de toute la gravité qui nous pend au nez si l’on
veut sauver de la France ce qui reste à sauver. 

Ce voyou de Bou Hafs ennemi de la France souhaite une guerre
interne,  souhaite le chaos, souhaite créer des enclaves qui
petit à petit feront tâche d’huile, qui s’étendront sur une



grande partie du territoire Français  afin d’imposer sa
chari’a, son islam assassin et sa supériorité sur les «
mécréants » tant réitérés dans le coran. Allez voir ce qu’il
en a coûté aux Libanais de déloger des quartiers entiers
gangrénés par ce genre de situation. Les détails sont sur le
net.

Un pas notoire est franchi. J’en appelle au président de la
république Macron. C’est ainsi que commencent des guerres
internes, des guérillas qui n’en finiront plus de hanter les
rues et boulevards, les quartiers  et régions d’un pays.
Alors, avant de demander un cessez le feu à Gaza, il serait
beaucoup  plus  approprié  d’éteindre  l’incendie  que  des
ennemis comme ce Bou Hafs sont en train d’allumer et qui
finiront  par  amputer  la  France  d’une  partie  de  son
territoire nonobstant les milliers de morts qui joncheront
nos villes et campagnes. M. Macron sera responsable s’il
n’agit pas rapidement pour étouffer cette menace imminente.
Le monde se souviendra de lui comme le président d’un grand
pays qui n’a pas su ou voulu  protéger les Français d’un
ennemi extérieur implémenté dans notre pays, qui ouvertement
appelle au meurtre indirectement et directement en voulant
monter sa milice sur le sol Français.

Il ne s’agit nullement de mettre tous les musulmans dans le
même sac. Il y en a beaucoup qui n’aspirent qu’à vivre leur
vie et se fondre dans notre civilisation conscients que leur
intérêt est dans la nation et le patriotisme. Il n’y a pas
pire que de mettre tout le monde dans le même panier. Mais
la boule de neige ne distingue pas les molécules. Alors,
évitons  cette  boule  qui  nous  serait  fatale.  Ceci  est
 adressé à tout le monde quelle que soit sa religion, ses
origines ses croyances. Ne laissons pas des ordures pourrir
notre joie de vivre notre FRANCE.

Je profite de cet article afin d’exprimer ma solidarité, mon
affection aux Français Juifs et à tous ceux à travers le
monde entier. Je ne suis pas le seul mais des milliers de



Français sont à vos côtés. VOUS N’ÊTES PAS SEULS !
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